

TROFEO "GALEGUIDADE NO MUNDO-2020"

(Otorgado a Persona Jurídica)

ACTA DEL JURADO

El Jurado Calificador de los Trofeos GALEGUIDADE NO MUNDO, integrado por Presidentes de Centros Gallegos miembros de la Orden de la Vieira, periodistas gallegos y el Consello de la citada Orden, ha resuelto otorgar el Trofeo "GALEGUIDADE-2020" a la

HERMANDAD GALLEGA DE VENEZUELA

- ❖ Por sus 60 años de éxito progresivo en la gestión, como consecuencia de haber adoptado el criterio de que “la unión hace la fuerza”, cuando en 1960 deciden fusionarse tres entidades gallegas: El Lar Gallego, la Casa de Galicia y el Centro Gallego y crear la Hermandad Gallega de Venezuela. Así constituyeron el mejor modelo a imitar para el minifundismo asociativo que predomina en buena parte de la Galicia de la diáspora.
- ❖ Por brindar los servicios sociales, deportivos y culturales que, en cada época demanda el colectivo galaico-hispano-venezolano que acoge, sin discriminar a nadie que solicite integrarse. Así, se conforma también un ejemplo de cooperación y apoyo mutuo, para afrontar las crisis sociales, políticas y económicas que puedan afectar al país.
- ❖ Por su admirable servicio médico, su destacada actividad deportiva (con 15 especialidades), su intensa actividad cultural con 3 grupos de danza tradicional, dos agrupaciones corales, grupos de teatro y fiestas tradicionales, siendo el mejor puente cultural y social entre Galicia y Venezuela, tanto para el acogimiento de emigrantes en su primera etapa en el país, como para el asesoramiento y ayuda en el retorno que se está produciendo.

Finalizamos este sentido reconocimiento, rindiendo nuestro homenaje de galleguidad a esta entidad gallega que tiene el mayor número de asociados activos del mundo.

En Madrid, a 7 de Marzo de 2020